



Prevé Creel dejar presidencia de Cámara de Diputados

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, confirmó que buscará concretar esta semana el acuerdo político que le permita dejar ese cargo en manos de una legisladora del PAN por el resto del periodo para el cual fue electo. El aspirante a conducir el Frente Amplio por México afirmó que para él es un hecho que pasará a participar en la segunda fase de la selección, por lo que, a partir de la siguiente semana, necesitará dedicarse a ese proceso.

<https://drive.google.com/file/d/1SGboLdEOD01uzg899mjuFUGVgHur2D43/view>